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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR   
 
 
Aos quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e doze, às onze horas, no gabinete do 
Secretário Municipal de Administração, o presidente do Conselho Gestor do FAPS, nos termos da 
Lei Municipal nº 3.428 de seis de abril de mil novecentos e noventa e oito (cópia anexa), Sr. 
Carlos Macedo da Costa deu início à reunião designando a Sra. Ingrid Oliveira para secretariá-la. 
Com a presença dos membros conselheiros Haroldo Bento Salles Filho, Maria de Lourdes 
Ferreira dos Santos, Sérgio Ricardo Eugênio, Vaviane Gomes de Assis, Marco Aurélio da 
Conceição Ramos, Márcio de Souza Viana e o Assessor/SMA Sr. Marcio Neves Meira, o Sr. 
Carlos Macedo, deu as boas vindas e justificou a convocação da reunião por telefone, dada a 
urgência de apresentação da Política de Investimentos para o Ministério da Previdência Social - 
MPS. Em seguida fez uma apresentação de todos e declarou os membros do Conselho Gestor 
presentes, nomeados pelo Decreto Municipal de nº 12.305 de vinte e sete de outubro de dois mil 
e onze (cópia anexa), como empossados com vigência para o período de vinte e sete de outubro 
de dois mil e onze até vinte e seis de outubro de dois mil e treze, na forma daquele ato. A seguir, 
feita a leitura do Edital datado de três de janeiro de dois mil e doze, que convocou a presente 
reunião (cópia anexa), relatou a importância dos conselheiros para a questão previdenciária. O 
Sr. Carlos Macedo, informou também que foram criados: CNPJ e contas bancárias específicas 
para o FAPS além de um link no site do portalvr com informações sobre o Fundo Municipal de 
Previdência Social. Destacou também, para os conselheiros, que está sendo realizada uma 
reestruturação na legislação do Fundo de Previdência Municipal, de acordo com a Legislação 
Federal; citou também que a Lei 9.717/98 que norteia os Regimes Próprios de Previdência Social 
está sendo reformada pelo Ministério da Previdência Social - MPS. A seguir informou sobre a 
viabilidade da instalação de uma sede para o Fundo de Previdência Municipal para poder atender 
os funcionários municipais ativos, inativos e pensionistas sobre as questões previdenciárias. O Sr. 
Carlos Macedo informou que está sendo elaborado um Projeto de Lei de Estruturação 
Administrativa do Fundo de Previdência Municipal para ser encaminhado à Câmara Municipal 
para apreciação.  A Sra. Maria de Lourdes e o Sr. Haroldo Bento solicitaram por maiores 
informações sobre o FAPS, perguntando se o FAPS é para Assistência Médica ou Previdência 
Social. O Sr. Carlos Macedo explicou que a contribuição para o FAPS é para custear a 
Previdência Social e que a Assistência Médica está sendo custeada pelo erário municipal e 
administrada pela Coordenadoria de Assistência e Previdência Social - CAPS. O Sr. Márcio Meira 
informou que será criada uma Cartilha Previdenciária, a qual conterá informações gerais sobre a 
Previdência Social e que será divulgada a todos os funcionários públicos estatutários municipais 
ativos, inativos e pensionistas. Informou também que tem participado de Seminários e 
Congressos Previdenciários em nível Estadual e Nacional, com a finalidade de buscar 
informações e conhecimentos para a estruturação e operacionalização do Fundo Previdenciário 
Municipal. Falou também que tem participado de reuniões junto a Associação das Entidades de 
Previdência dos Municípios do Estado do Rio de Janeiro - AEPREMERJ, e informou que Volta 
Redonda foi contemplada com a realização de um Seminário de grande relevância no âmbito 
previdenciário, previsto para o segundo semestre de dois mil e doze, no qual participarão 
profissionais atuantes na Área Previdenciária e do Ministério da Previdência Social para 
proferirem palestras e estimular discussões sobre o tema. Foi informado também pelo Sr. Marcio 
Meira que será realizado um recadastramento dos funcionários ativos, inativos e pensionistas, 
cujas informações estarão disponibilizadas em um banco de dados, as quais serão utilizadas para 
realizar a Avaliação Atuarial e também para alimentar o novo Sistema de Informações 
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Previdenciárias do Ministério da Previdência Social, chamado SIPREV. Em seguida o Sr. Carlos 
Macedo apresentou a Política de Investimentos; ressaltou que no momento o Fundo não possui 
recursos para aplicação financeira, mas que esta política tem que ser encaminhada ao Ministério 
da Previdência Social para atender exigências para obtenção do Certificado de Regularidade 
Previdenciária - CRP. Em seguida todos aprovaram e assinaram a Política de Investimentos 
apresentada, a qual será imediatamente encaminhada ao Ministério da Previdência Social. 
Seguindo o Sr. Carlos Macedo abriu espaço para perguntas que se fizessem necessárias as 
quais não houveram. Ficou acertado entre os presentes uma próxima reunião com os 
conselheiros titulares e suplentes, para o dia trinta e um do mês de janeiro de dois mil e doze, às 
dez horas, no auditório do Palácio 17 de Julho, na qual serão apresentados o andamento a 
respeito da reforma da Previdência Social Municipal e o papel do Conselho Gestor. O Sr. Carlos 
Macedo ressaltou a importância da participação dos conselheiros para uma Previdência sadia. 
Sem outro assunto a ser tratado o presidente do Conselho Gestor, Carlos Macedo, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a presente reunião às doze horas e trinta e cinco minutos, 
e solicita aos presentes que assinem a Ata da Reunião que foi por mim lavrada e assinada, Ingrid 
Oliveira secretária da reunião.   
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